

クローバー



2021. 12. 3 NO.32

車イス体験をしました



総合「やさしい街づくり」では、ゲストティーチャーを招いたり、体験的な学習を大切にしながら、学びを進めています。今回は、車イスの大変さを実感しました。普段は気にもしなかった小さな段差が大きく感じることや後ろに下がる時に恐怖感を覚えることなど、実際に体験してみて気付くこともたくさんあるようです。友達を乗せて介助する時には、自分の経験を生かして声がけする姿が見られるなど、よい表情があられる時間となりました。

外体育あります。防寒準備を！

体育では、体育館でのネット型ゲームと並行して、外でキックベースとなわとびを進めています。気温の低い中での体育になりますので、特に動いて体が温まるまでは防寒準備が必要だと思しますので、体育のある日はジャンパーに加えて手袋やネックウォーマーを着用するなど温かい格好で登校されるようお願いいたします。

明日土曜授業です！

明日は授業日になっています。3時間授業で11時20分下校予定です。ご確認ください。

希望制個人懇談始まります！

個人懇談が7日(火)から始まります。お伝えしている日時に、各担任が各教室でお待ちしています。どうぞよろしくお願いいたします。

6日(月)給食なし4時間授業

来週月曜日は教職員研修日のため、給食なしの4時間授業となっています。下校時刻は、12時15分予定です。ご確認ください。

冬休み図書持ち帰ります！

冬休み図書の貸し出しがあります。3冊まで借りることができますので、自分のクラスが借りることができる日に、大きめの袋を持参するようお願いいたします。